



# 若い瞳

[校訓] 聡く 強く 美しく

そして、陽北中生としての誇りをもつ

第4号

<目指す生徒像>

- 自ら考え、主体的に学ぶ生徒
- 活気に満ちた、たくましい生徒
- 心豊かで、思いやりのある生徒

校長だより 令和6年7月17日

宇都宮市立陽北中学校長 後藤知行



陽北は  
愉快だ  
宇都宮  
HIYOKAN

## かけがえのない中学生の夏休み。この夏だからこそ…

夏休み前の大きな行事が終わり、いよいよ楽しい夏休みが始まります。3年生にとっては、部活動の集大成の大会やコンクールがひと段落すると、いよいよ進路に向けて真剣に向き合う時です。2年生は、生徒会活動や部活動において、学校の中心となって動かす立場となります。1年生は中学生初めての夏休みです。思い出だけでなく、何か一つでも「やりきれた」と胸を張って言えるような夏休みにしてください。

さあ生徒の皆さん「この時にしかできないこと」や「この時だからこそできること」がたくさんあると思います。ゆっくり、じっくりと取り組めることを見つけ、心と頭と体をパワーアップしてください。8月30日（金）には、少し遅くなった生徒の皆さんと会えることを楽しみにしています。

## Resilience (レジリエンス)

苦境にもめげずに立ち直る復元力

### 授業研究会

7月9日（火）には、河内教育事務所の鈴木智也副主幹をお呼びして、授業研究会が行われました。大川教諭が3年2組の理科の授業を本校の先生方に公開しました。内容は「水溶液とイオン」という水溶液の電気誘導についての授業でした。難しいところでしたが、生徒は50分間じっくりと課題に向き合いました。

放課後には、授業研究会でICTの活用や、主体的・対話的で深い学びについてなど、研究授業やそれぞれ自分の授業について振り返り、共有しました。最後に鈴木先生より指導と助言をいただきました。この研修を生かし、生徒の学力向上につなげていきたいと思っています。



研究授業と授業研究会の様子

### 夏休み前ブックトーク

図書委員会では、夏休み前に、読書への興味や関心を高め、たくさん本を読んでもらえるように、ブックトークを行っています。今年度は、映画化された本を紹介しました。図書室にあまり来ていない人にも読んでもらいたいと思い、読みやすい本を選んだそうです。映画化された本はどれも面白いです。みなさんの今後の朝の読書や、夏休みの読書などの参考にしてください。

「図書館だより」やClassroom「R6陽北Library」で、ブックトークで紹介した本を見ることができます。ぜひ一度ご覧ください。



### おめでとう！陽北中PTA

6月9日（日）及び7月7日（日）に行われた宇都宮市PTAソフトボール大会において、ブロック優勝を勝ち取り、決勝トーナメントにおいて、見事“準優勝”を勝ち取りました。選手の皆さん、おめでとうございます。そして、サポートや応援していただいた保体部の皆さん、ありがとうございました。

来年は、会場校です！！

## 2学年「宮っ子チャレンジ」準備中

2学年は、9月9日（月）～13日（金）までの1週間、社会体験学習「宮っ子チャレンジウィーク」を実施します。7月17日現在52の事業所で活動する予定です。生徒は事業所を訪問し事前の打ち合わせを行いました。着々と準備が進んでいます。

人と触れ合う活動を通して、より逞しく成長することを期待しています。

宮っ子チャレンジのスローガンは『社会で生きる第一歩 自分の「なりたい」見つけよう』  
2組 大内実夏さん



表紙絵デザイン 4組 齋藤ななみさん

## 給食委員会による農家訪問

7月8日（月）に陽北中に野菜を届けてくださる農家を給食委員会が、訪問する予定でした。当日、宇都宮市には熱中症警戒アラートが出されたため、残念ながら訪問することができませんでした。そこで訪問予定の農家の仁科さんとオンラインでつないでインタビュー形式での取材を行いました。仁科さんはキャベツ、ネギ、トマトなどを生産されており、学校にも給食の食材として納品してくださっています。給食委員は、画面越しに取材を行い、野菜を作るために重視していることや農作業の中での苦労などを聞きました。

夏休み明けには給食委員が、取材したことを報告いたします。



## 「宮っこよさこい」陽北連

今年も本校の伝統でもある「陽北連」が宮っこよさこいに出演します。

「宮っこよさこい」は、オリジナル曲「BON MIYA（ボン・ミヤ）」の軽やかなリズムにのせて、華やかな衣装振り付けで会場を賑やかさせます。老若男女を問わず参加できる演目として人気があります。暑い中での演技となりますが頑張ってください。

日時 8月4日（日）18：00～20：40

場所 宇都宮市大通り

（宮島交差点から上河原交差点）

当日お手伝いいただく保護者の皆様、よろしくお願い申し上げます。



## のざわ特別支援学校との交流

2学年では、例年学校間交流を行っています。今回は1組から3組の3学級が「のざわ特別支援学校」との交流を行いました。のざわ特別支援学校の生徒の皆さんと障がい者スポーツ「卓球バレー」を体験したり、校内ウォークラリーを楽しんだりしました。11月には、4・5組が交流する予定です。



## 体罰等に関する相談について

保護者の皆さんから教職員等による体罰などについてのご相談がありましたら、副校長、校長が窓口となり承ります。

相談日は、7月30日（火）31日（水）です。 陽北中 ☎621-8491